

Medaillen-Premiere für heimischen Billard-Nachwuchs



FRANZ WIEDER

Meisterschaft – Ein äußerst gefühlvolles Händchen und jede Menge Stoß-Sicherheit mit dem Queue bewies das burgenländische Billard-Jugendteam unter Coach Christian Schramm bei den österreichischen Meisterschaften in Salzburg.

Erstmals durfte sich eine heimische Abordnung im Pool-Bewerb über Stockerlplätze freuen. Stephanie Reiner vom BSV Pegasus Eisenstadt und Daniel Gollnhuber vom UBC Billardcafe Pinkafeld konnten insgesamt vier Bronzemedailles (jeweils im 8-er sowie

9-er Ball-Bewerb) erringen. In der jungen Geschichte, erst 2003 wurde der Burgenländische Billard Sport Verband (BBSV) mit Sitz in Pinkafeld ins Leben gerufen, ein großer Erfolg.